

Musikgesellschaft Kirchlindach und Dorfmusik Bremgarten

«Auf zu neuen Ufern» – Spielgemeinschaft Bremgarten und Kirchlindach

Sie sind seit Jahren aktiv, bringen Musik und Freude in den Alltag und sind aus dem Dorfleben nicht mehr wegzudenken: die Musikvereine von Bremgarten und Kirchlindach. Pünktlich zum 80-Jahr- (Bremgarten) bzw. 30-Jahr-Jubiläum (Kirchlindach) gibt es ein grosses Geschenk: Ab August 2012 werden die Dorfmusik Bremgarten und die Musikgesellschaft Kirchlindach eine Spielgemeinschaft bilden. Es wird gemeinsam geprobt und aufgetreten, die Vereine bleiben jedoch selbständig. Diese Spielgemeinschaft bietet tolle, neue Möglichkeiten: Musizieren in einer grösseren Gruppe, Verstärkung in den einzelnen Register, dadurch auch mehr Möglichkeiten in der Stückwahl, neue Gelegenheiten für Auftritte, neue Bekanntschaften und Kameradschaft. Und für unser Publikum heisst das: noch mehr schöne Musik!

Auch als Spielgemeinschaft wollen wir Teil des Dorflebens bleiben, die Verankerung in der Gemeinde ist uns nach wie vor wichtig. Die Auftritte werden daher möglichst gleichmässig auf die beiden Gemeinden Bremgarten und Kirchlindach aufgeteilt. Es sind künftig insbesondere folgende Anlässe vorgesehen:

Anlass	Zeit	Ort
Spaghetti-Tag	Januar	Pfrundhaus Kirchlindach
Osterständli	Ostersonntag	Altersheim Bremgarten
Promenadenkonzert	Ende Mai / Anfang Juni	Postplatz Bremgarten
Sommerkonzert	Mitte / Ende Juni	Turnhalle Kirchlindach
Puce	Juni	Bremgarten
Nationalfeier	1. August	Kirchlindach
Aaregottesdienst	August	Bremgarten
Stühngfest	August	Kirchlindach
Neuzuzüger-Anlass	September (alle 2 Jahre)	Kirchlindach
Lotto	Ende Oktober / Anfang November	Bremgarten
Adventskonzert	November und Dezember	Kirchlindach und Bremgarten

Willy Walter, der bisherige Dirigent der Dorfmusik Bremgarten, wird die musikalische Leitung der Spielgemeinschaft übernehmen. Mit seiner langjährigen Erfahrung und dem grossen Feuer für die Blasmusik weiss er die Musikantinnen und Musikanten zu begeistern und fürs Zusammenspiel zu motivieren.

Auf zu neuen Ufern – Wir freuen uns auf die Spielgemeinschaft und hoffen, Sie bald an einem unserer gemeinsamen Anlässe begrüssen zu dürfen!